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CONSELHO MUNICIPAL DE SALTO/SP 

33ª ATA - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO  

29/10/2024  
 

Aos vinte e nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 18h21min, 

registra-se a reunião presencial, tendo está sido realizada no Auditório da Clínica de Saúde 

Saltense – localizado Rua André Telha, 255, 861 – Jardim Saltense, inicialmente conduzida 

pelo Sr. Thiago José Isola (Presidente do CMS), estando presentes a Sra. Cristiane Maiante 

de Oliveira (1 º  Secretária do Conselho  Municipal de Saúde e Sr. Gabriel Domingos Isola 2º 

Secretário), dando as boas-vindas a todos, além dos conselheiros titulares, suplentes 

conforme lista de presença em anexo, tendo a seguinte pauta e posterior apresentação: 

Participação dos membros e permanência nas reuniões do Conselho; Assuntos Gerais do 

Conselho. Nesta data e horário o presidente do CMS Sr. Thiago José Isola informou a todos 

os presentes que o Conselho Municipal de Saúde não possui mais em lista de espera para 

substituição dos membros, sendo assim, reforçou a importância conforme pauta da 

participação e comprometimento de todos, tanto do poder público, bem como da sociedade 

civil, ainda que, a não participação e efetividade de quórum nas reuniões do CMS pode ter 

um sério agravante, uma vez que o conselho é deliberativo e tem papel fundamental na 

elaboração de políticas públicas da saúde, bem como a votação dos quadrimestres que são 

apresentados na câmara municipal. O Presidente ainda em uso da palavra, solicitou a 

sociedade civil para que indiquem os seus suplentes, usando como exemplo a situação do 

conselheiro Ricardo Pereira que por questões de trabalho não consegue participar de todas 

as reuniões e também para que possamos seguir até o final de 2024 com a participação 

efetiva em sua totalidade de 8 conselheiros da sociedade e 8 do poder público. Reforçou 

também a urgência da substituição da suplente da Secretária de Saúde Marcia Vieira 

Fernandes Batista. Na oportunidade, apresentou a Sra. Cleide Martins Angelotto, como 

suplente do Conselheiro Elielson Farias dos Santos, no qual a mesma realiza um trabalho na 

Pastoral da Saúde da Igreja Nossa Senhora Aparecida no Jardim Cecap. O Presidente do 

Conselho informou a todos que o próximo chamamento para lista de espera do Conselho 

Municipal de Saúde acontecerá no próximo ano. Seguindo a pauta, sugeriu que na próxima 

reunião seja discutida o calendário das reuniões do próximo ano, se as reuniões continuarão 

itinerantes e também sobre a ampliação da divulgação do conselho e de suas reuniões. O 

Presidente reforçou a todos os conselheiros e público presente, que toda e qualquer 

solicitação de informação relativas ao executivo, deverão ser oficializadas ao CMS, via oficio 

e protocolar pessoalmente ou encaminhar via oficio por email  cms@salto.sp.gov.br.O 

Presidente do Conselho Thiago José Isola, abriu a palavra aos conselheiros e público 
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presente. Na oportunidade, o Conselheiro Elielson agradeceu o aceite da mais nova 

conselheira da sociedade civil Sra. Cleide, e reforçou a importância desse trabalho, inclusive 

da Pastoral da Saúde junto ao CMS e a população. A Sra. Cristiane faz o uso da palavra e 

ressalta que nesse momento, a Sra. Cleide, representa o Conselho Municipal de Saúde em 

seu artigo 6º no que diz “Dentre os representantes da Sociedade Civil nos Conselhos será 

reservada uma vaga para cidadãos com 60 (sessenta) anos de idade ou mais”. O Sr. Elielson 

faz o uso da palavra e informa que recebeu a informação de duas pessoas, que segundo as 

mesmas, cerca de  +/- 1 mês atrás, não precisando a data certa, a Clínica do Jardim saltense 

estava sem médico, e que segundo esses pacientes a informação que obtiveram foi de que 

ambos estavam com covid e que não teria como ser atendidos naquele momento. Sr. Elielson, 

pediu se alguém poderia explicar se de fato essas informações eram verídicas. As 

Conselheiras e representantes do Poder Público que estavam presentes, Sra. Lidiane, Josi, 

Franciele, Elen, Lidiane e Salete aproveitaram a oportunidade e explicaram a ele como 

funciona a Atenção Básica de Saúde e que infelizmente pode acontecer dos médicos, bem 

como demais servidores ficarem doentes e tiver que se ausentarem, porém, existe um 

acolhimento da enfermagem da unidade que é realizada  aos pacientes que buscam por 

atendimento, sendo orientados de como proceder, uma vez que nesse caso citado, os 

mesmos já vieram do atendimento do Pronto Socorro. O Conselheiro Elielson também 

explanou a necessidade de um trabalhado mais intenso das Pastorais de Saúde junto aos 

programas que atendem os pacientes e família em suas residenciais, e que segundo ele inda 

que se faça um trabalho, não é suficiente e necessita de um reforço. As servidoras públicas 

que estavam presentes, Jaqueline (ACS) e Vanessa (Gerente), bem como a Sra. Cristiane, 

explicou que existem dois programas do governo federal, sendo o Melhor em Casa (MEC) e 

o Programa Estratégia Saúde da Família, onde uma equipe multidisciplinar, nas áreas de 

estratégias com cobertura pelo programa são atendidas, além de ressaltar que a Secretaria 

de Saúde atende as normas e protocolos exigidos pelo Ministério da Saúde. O Sr. Elielson 

relata ter ficado surpreso quando as servidoras informaram sobre os serviços da estratégia 

da família e o Melhor em Casa, e que segundo o mesmo, desde o ingresso no CMS nunca 

ninguém falou que tinha esse serviço. Com as pautas discutidas, todos cientes e com a 

oportunidade de fazer suas considerações, o/a Presidente, Sr. Thiago José Isola, às 18h55, 

encerra a reunião e agradece a presença de todos. Eu, Cristiane Maiante de Oliveira 1º/ª 

Secretário/a do CMSS, lavrei esta ata, que segue assinada pelo Presidente. 

 

___________________________ 

Thiago José Isola 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde  


